
 

    

   

      
運動会に向けて その後  ～ だんだん出来上がってきました｡予行も行ないました｡～      
毎日、ダンスやチャレンジ種目に頑張っています。ダンスなどの出来栄えはとても良いと思っています。担任の先生

と創意工夫を凝らし、熱心に取り組んでいる成果が出てきています。また、各学年ともチャレンジ種目やリレーなども

とても充実してきています。昨日は、ＰＴＡ役員の方々にも参加していただき予行を行いました。ほぼ本番通りに各プ

ログラムを通して行い、細々した部分の打ち合わせもしていただきました。ありがとうございました。子どもたちも上

手くできたなあ・・・といった感じでした。あと３日間、調整を含めて最後の仕上げを行っていきます。 

２２日(木)に錦郡小学校の２年生が、「生活科」学習の一環として本園を訪れました。「にしこおり たんけんたい」と

銘打って、地域のことを知る活動を行っているとのことです。本園卒園生の２名を含む５名が来園し、園の先生にいろ

いろな質問をするといった内容でした。加えて２年生に、「リレーで速く走るコツ」を４,５歳に説明してやってほしい

と依頼すると、自分たちでリレーの実演を交えて分かりやすく説明をしてくれ、とても充実した交流となりました。今

度は園児たちが小学校を訪問し、小学校のいろいろなことを知る機会をつくっていきたいと感じました。 
 
他の学年のチャレンジ種目を見学しています。ポンポンを持っての決めポーズが Good！ とても可愛い衣装でコミカルな動きです。｡ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
チャレンジ種目の竹馬､「高いところからの景色を楽しみます。」と言ってスタートです！ 横断幕の作成に精を出すそら組のみんな 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
    
ＰＴＡ役員の方にも協力していただいての予行演習の様子です。フラフープが躍動したり、バルーンを操ったりと充実していました。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

田中先生に園の色々なことを聞いています。リレーの走り方などで交流しました。実演を交えて３つのポイントを教えてくれました｡ 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

令和 4年 9月 28日 

富田林市立錦郡幼稚園 

園長室  ＮＯ.２８ 

 


